

Vier Tage auf den Beinen

Mützenich feiert vom 6. bis zum 9. Juli Kirmes. Dorfabend, Party, Zug und Königsball.

MÜTZENICH Das Vennedorf feiert am kommenden Wochenende wieder vier Tage lang Großkirmes.

Eingeläutet werden die Mützenicher Feierlichkeiten am Freitag, 6. Juli, um 18.00 Uhr mit dem Abholen der Majestäten und dem Kirmesausgraben bei der amtierenden Schützenkönigin Friederike Litzba im Kleinbüchel 29. Ab 20.30 Uhr heißt es dann: „Et öss ajezappt“ zum Dorfabend für die gesamte Bevölkerung. Begleitet wird der gemütliche Abend vom Aufstellen des Kirmesbaums am Dorfplatz, vom Fassanstich, Nagelbalken und von Live-Musik der mit vielen Mützenicher Jungs gespickten Stimmungsband „Vennomenal“.

„Summerparty für Jung und Alt und mit großer Palmenbar!“ heißt es dann, passend zum aktuell tol-

len Sommerwetter am Samstag, 7. Juli, ab 20 Uhr im Festzelt am Dorfplatz. Auch hier gibt es Livemusik, es spielt die Coverband „llex“.

Der Sonntag, 8. Juli, startet um 10.45 Uhr mit dem gemeinsamen Kirchgang mit Heiliger Messe (11 Uhr) und Kranzniederlegung am Ehrenmal. Anschließend beginnt ein Frühschoppen und Familientag mit Cafeteria im Zelt. Dabei sorgen Jugend- und großes Orchester der Eintracht Mützenich sowie das TPK Mützenich für Unterhaltung. Um 14 Uhr beginnt das Wanderpreisschießen, bevor ab 15.30 Uhr ein „bunter Nachmittag für Kinder und Kind geliebene“ mit Spannung, Spaß und Spiel, Tanzeinlagen der TV-Kids und Heike Mertens auf dem Programm stehen.

Am Montag, 9. Juli, beginnt um



Mit dem großen Festzug enden am Montag, 9. Juli, wieder vier Tage Kirmes in Mützenich. Eröffnet wird der Festzug am Freitag mit dem Kirmesausgraben bei Schützenkönigin Friederike Litzba (Mitte, teils verdeckt)

FOTO: H. SCHEPP

11 Uhr ein Preisvogelschießen auf der Schützenwiese, an das sich um 14.30 Uhr im Zelt der „Spätschoppen mit Einstimmung auf die neuen Majestäten“ anschließt. Um 17 Uhr werden diese dann beim neuen Schützenkönig David Senf im Schiffenborn 11 abgeholt und mit gro-

ßem Festzug durch den Ort unter Mitwirkung aller Ortsvereine zum Königsball im Festzelt begleitet. Hier spielt die Band „llex“, der Eintritt ist frei. Zu später Stunde geht es zur neuen Königsresidenz, wo die Kirmes begraben wird.

An allen Tagen öffnen Spiel- und

Schießbuden sowie Imbissstand und ein Karussell für die Kleinen auf dem Dorfplatz, für die Großen stehen Tischtennisplatten und ein Kicker bereit, die kostenlos genutzt werden können. Schläger und Bälle dazu gibt's gegen ein Pfand an der Theke. (hes)